



進級おめでとうございます ~進級は大きく羽ばたくチャンス~

今日で1年間のすべての学習が終了しました。本日の修了式を前に、1、2年生全員の進級を認定しましたので、みなさんは4月から1つ学年が上がることになります。まずは、全員が次の学年に進級できることを心からうれしく思います。本当に進級おめでとうございます。

さて、春休みが明けるとみなさんもいよいよ2年生、3年生となります。中学校時代は、進級するときが自分を良い方向に変える最大のチャンスだと言われています。以前米子市内に勤めていたとき、とても荒れた学年を担当したことがありました。1年生の時にはどうになってしまうのかと心配な学年でしたが、2年生、3年生と学年が上がるにつれ、どんどんと落ち着いて学習ができるようになったのです。3年生の時には、たくさんあった問題行動がほとんどなくなっていました。その学年の生徒たちが最も成長したように感じたのが進級の時だったのです。特に、2年生から3年生に進級した時には、これが同じ学年かと思うほど大きく変わりました。そんな良い変化をみなさんにもたらず最大のチャンスが進級なのです。しかし、そのチャンスをいかすことができるかどうかというのは、やはり「その人の気持ち次第」ということになります。みなさんにはぜひこのチャンスをいかし、1、2年後の進路実現、そして将来の幸せへの第1歩としてもらいたいと思います。

保護者の皆様へ

今年度1年間、湯梨浜中学校に対する様々なご意見、励ましをいただき、本当にありがとうございました。生徒たち1人1人の成長はもちろんですが、どの学年とも集団としても大きく成長できたと感じています。それもひとえに、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげだと感謝しております。

本号をもちまして、本年度の学校だよりも最終号となってしまいました。この学校だよりとホームページにより、少しでも学校の様子や私の考えをお伝えできればと思います。頑張ってきました。内容としては不十分なものもあったと思いますが、ここまで読んでいただき本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

~生徒のみなさん、保護者のみなさん、大変お世話になりました~

令和6年度末の人事異動で、私をはじめ15名の教職員が退職・転出することになりました。在職年数の長短はあっても、どの教職員も湯梨浜中学校の生徒の成長のために一生懸命に頑張ってきました。時には至らないこともあったかもしれませんが、気持ちは常に子どもたちのことを考えて仕事を行ってきたつもりです。したがって、私たちは湯梨浜中学校を去っても、湯梨浜中学校の生徒たちの成長を心から応援しています（部活動の大会等で、新たな職場の生徒たちと湯梨浜中学校が対戦するときは別ですが…）。いつかどこかで生徒のみなさんにお会いしたとき、みなさんが成長した姿を見られることを楽しみにしています。

ホームページで日々の学校生活の様子を紹介しています。

<https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/>

